



Tagesordnung 1 Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 30. Oktober 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-01-0093

**Überdachung der Henkell- Kunsteisbahn
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 21. Oktober 2008**

Vor rund einem Jahr begann die „Bürger Initiative Eisbahn“ auf sich aufmerksam zu machen. Ziel der Initiative war und ist es eine Überdachung der Eisfläche zu realisieren. Oberbürgermeister Dr. Helmut Müller äußerte sich in der Ausgabe des Wiesbadener Tagblatts vom 01.02.2008, er wolle mit den betroffenen Vereinen einen gemeinsamen Weg finden.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- ob es weitere Gespräche mit den Vereinen gab und ob es aktuell Planungen zu einer Überdachung der Eisfläche gibt,
- ob derzeit nach einem alternativen Standort für eine Eisbahn/ Eishalle gesucht wird.

Beschluss Nr. 0096

1. Der Antrag wird durch die in der heutigen Sitzung geführten Aussprache für erledigt erklärt.
2. Der Magistrat wird gebeten in der Sitzung des Ausschusses für Freizeit und Sport am 29.01.2009 einen erneuten Sachstandsbericht zu geben.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden,2008

David
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden,2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden,2008

Dezernat I
Dezernat I/52
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister